

東西しらかわ中学校音楽祭 ～合唱の部優良賞受賞！～

東西しらかわ英語弁論大会 ～宗田さん創作の部4位入賞！～



先週の23日(金)に、白河文化交流館コミネス大ホールで、東西しらかわ中学校音楽祭(合唱の部)が開催されました。本校特設合唱部は、小河先生の指導のもと、練習を重ね、コミネスの大ホールに素晴らしい歌声を響かせてくれました。演奏を終え、大ホールから出てきた生徒たちの表情には、達成感と喜びの笑顔があふれていました。審査員の先生方からは、「誠実で好感もてる演奏」と、お褒めの言葉をいただきました。

特設合唱部の皆さん、大きな感動をありがとうございました。

28日(水)に、矢吹町文化センターにおいて、東西しらかわ英語弁論大会が開催されました。本校から、暗唱の部に金沢さん、創作の部に宗田さんが出場し、これまでの練習の成果を十二分に発揮し、素晴らしい発表をしました。その中で、宗田さんは、2年生ながら4位入賞という好成績を収めました。

金沢さん、宗田さんは、並木丘祭(10/19)と矢祭町青少年主張大会(11/2)でも発表します。ぜひ、二人の素晴らしいスピーチをお聴きください。

栄光の記録

【令和元年度東西しらかわ中学校音楽祭(合唱) 8/23】

○ 優良賞

- 高澤さん、小松さん、近内さん、本田さん、山崎さん、山田さん、薄井さん、菊池さん、本多さん、鈴木さん、永山さん、星さん、本田さん、緑川さん、森本さん、片野さん、金澤さん、菊池さん、佐川さん、深谷さん、藤井さん、増子さん、緑川さん、尾亦さん、金澤さん、金澤さん、菊池さん、鈴木さん、宗田さん、菊池さん、菊池さん、鈴木さん、高信さん、塚田さん、戸部さん、薄井さん、大垣さん、金澤さん、鈴木さん、藤田さん、星さん

【第17回福島県中学校水泳選手権大会8/24】

- 3年男子100m平泳ぎ1位 本多さん
- 2年男子100m背泳ぎ1位 森本さん
- 2年女子400m自由形2位 緑川さん
- 2年女子200m個人メドレー2位 塚田さん
- 1年女子100m平泳ぎ2位 森本さん

県・東北大会結果報告町長表敬訪問

26日(月)、県大会水泳男子200m平泳ぎ優勝に輝いた本多さんをはじめ、県中体連陸上競技大会、県中体連ソフトテニス大会、県中体連水泳競技大会、東北中体連水泳競技大会に出場した生徒8名が、結果報告と日頃のご支援の御礼のため町長を表敬訪問しました。町長からは、8名一人一人に労いとこれからの一層の活躍を期待するとの激励の言葉をいただきました。



「合唱祭に参加して」 特設合唱部副部長 本多さん

私は8月23日に行われた合唱祭に参加しました。

特設合唱部に入り、部長を支える役割として副部長を務めました。夏休みに入り、限られた時間の中で、皆で一生懸命頑張っており組みました。最初は音をとることや覚えることで大変でした。それでも、小河先生のご指導の下、毎日コツコツと練習しました。様々な活動で合唱に集まるのが難しく、全員集合できない時もありましたが、一人一人が合唱をやりたいという気持ちが強く、短い時間の中で練習を大切にすることができました。

本番、白河のコミネスで行われた大会では、緊張していましたがリハーサルから声を出して頑張りました。練習の時から音がきれいにハモると鳥肌が立ちました。本番では、一人一人が全力で歌い、今までで一番きれいな音色を会場に響き渡らせることができました。そして、みんなの心が一つになったと感じました。私は短い間でしたが、特設合唱部に入れてよかったし、毎日、充実した練習ができたと思います。

漢字力コンテスト



本校では、基礎学力の定着や家庭学習習慣の確立を目的に、漢字力コンテスト、計算力コンテスト、スペリングコンテストを行っています。

29日(木)には、漢字力コンテストを実施しました。これまで学習した漢字の定着が目的です。

全校朝会生徒発表



県大会を終えて 3年 尾亦さん

僕は、8月12日に、県総体の県大会に出場しました。その時、大会で感じたことを話します。

僕は小学校で3年間、中学校で3年間の計6年間ソフトテニスを経験しました。長い間、テニスをやっていたので、高校に行ったらテニスはやらなくていいかなと思っていました。

しかし、8月の県大会で、今までの練習の成果を全て出し切れず、負けてしまいました。その時は、今までにないくらい悔しさを感じました。僕は、このままテニスをやめたくないと思い、高校に行ってもテニスをやろうと決めました。高校でテニス部に入ったら、ミスが少ないボールを打てるように、自分に厳しくして練習に取り組み、やめる時がきたら、「楽しかった」と思ってやめられるようにしたいです。



県大会で学んだこと 3年 神長さん

私は、小学校の3年生の時にソフトテニスというスポーツに出会い、ずっと練習してきました。

中学生になり、力がついてきてテニスのレベルも上がりました。大会では上位に入れるような実力を持つ選手になることができました。しかし、調子が良かったのはその時だけでした。その後もたくさん大会がありましたが、表彰台には上がれず、一步手前のところでいつも負けてしまいました。ジュニアのコーチや親からは、自分の心が弱いからだと言われました。私はそれからたくさん練習し、強気でプレーすることを心がけました。最後の県大会では、自分が弱気になってしまうことを克服してプレーすることができました。でも、風などの影響を考えずに試合をしてしまい、負けてしまいました。

私はこの大会に参加して、何事にも弱気にならずに、強気でいることで、失敗をしにくくなることや、周りのことをよく考えて行動することが大切だということを学びました。

私は高校でもテニスを続けていくつもりなので、志願している高校に合格できるように、今は受験勉強をがんばり、次につなげていきたいと思っています。

故益様から学校支援寄付金贈呈



26日(月)、本校に音楽科教員として勤務されていた益子様が来校され、御尊父様の御遺志により学校支援のために寄付金を贈呈してくださいました。

頂いた寄付金は、町の学校教育振興整備寄付金として本校教育活動充実のために大切に使用させていただきます。益子様には、本校職員一同心より感謝申し上げます。

第1学年食育の授業



1学年は、28日(水)に食育の授業を行い、町の栄養技師大越先生の指導により、給食の献立をグループで考える学習活動を通して、栄養バランスのとれた献立の作り方を学びました。

今回、生徒が考えた献立は、実際に、10月中の給食で提供されます。今からとても楽しみです。

ボランティア参加生徒紹介

夏休み中、たくさんの生徒がボランティア活動に参加しました。生徒はボランティア活動を通して、人のために自分ができていることを行うことの喜びや意義を知ることができました。

《ショートボランティア開校式》



【サマーショートボランティア】

有坂さん、金澤さん、菊池さん、菊池さん、鈴木さん、高信さん、檜山さん、本多さん、緑川さん、吉成さん、薄井さん、大垣さん、菊池さん、鈴木さん、斉藤さん、本田さん、森本さん、大越さん、永山さん、鈴木さん、星さん、本田さん、緑川さん、森本さん、片野さん、金澤さん、菊池さん、佐川さん、藤井さん、深谷さん、大越さん、金澤さん、金澤さん、菊池さん、鈴木さん、鈴木さん、宗田さん、菊池さん、高信さん、戸部さん、本多さん

【ラジオ体操ボランティア】

金澤さん、鈴木さん、本多さん、金澤さん、菊池さん、本田さん、松本さん、大越さん、鈴木さん、永山さん、本田さん、緑川さん、片野さん、大越さん、金澤さん、佐川さん、鈴木さん、鈴木さん、宗田さん、湯座さん、菊池さん、小松さん、近内さん、本田さん

【24時間テレビ愛は地球を救う募金活動】

鈴木さん、薄井さん、宗田さん、金澤さん、菊池さん、鈴木さん、本田さん、片野さん、藤井さん、鈴木さん、緑川さん

来週の主な行事予定

日(月)	朝	朝会	
2日(月)	給食	○	□全校朝会・第2学期学級委員任命・生徒発表 □PTA指導部夕方の街頭指導
3日(火)	朝	朝読	□スクールカウンセラー来校 給食 ○ □スクールソーシャルワーカー来校 部活 ○ □体カづくり
4日(水)	朝	朝読	□県南駅伝大会(クックドームたまかわ周回コース) 給食 × □給食無し ※弁当持参 部活 ○ □体カづくり ※部活動終了17:00
5日(木)	朝	朝読	□体カづくり 給食 ○ □週番引継ぎ(1班⇒2編) 部活 ○
6日(金)	朝	朝読	□職員打合せ 給食 ○ □読み聞かせ:3年若杉若帖 部活 ×
7日(土)	□東北PTA大会(山形県南陽市)PTA会長・校長~8日 □卓球部練習試合 大信中		
8日(日)			